



AGENCE IMILTON

IMMEUBLES & DEMEURES DEPUIS 1892

6 Pièces

223 m²

Réf. 1249

1 100 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Un bien rare à Fayence, au cœur de la Provence-Alpes-Côte d'Azur, où confort, tranquillité et art de vivre provençal se conjuguent à merveille. Découvrez cette magnifique villa récente, idéalement située entre Seillans et Fayence, à seulement 5 minutes du village même de Fayence et de ses commerces et à 10 minutes du lac, dans un environnement privilégié offrant une vue panoramique à couper le souffle sur les paysages provençaux. Spacieuse, lumineuse et en excellent état, cette villa offre une capacité d'accueil exceptionnelle jusqu'à 14 personnes, avec 5 chambres confortables et 3 salles de ...

A rare gem in Fayence, in the heart of Provence-Alpes-Côte d'Azur, where comfort, tranquility and the Provençal art of living come together perfectly. Discover this beautiful modern villa, ideally located between Seillans and Fayence, just 5 minutes from the historical village of Fayence, its shops and local amenities, and only 10 minutes from the lake, in a privileged setting offering breathtaking panoramic views over the Provençal countryside. Spacious, bright and in excellent condition, this villa offers exceptional accommodation for up to 14 guests, with 5 comfortable bedrooms and 3 ...

AGENCE HAMILTON SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

